



www.mg.co.id

Ini Tekad Cancelo Bersama Barca

BARCELONA (IM) - Joao Cancelo sudah mengoleksi medali juara beberapa liga top Eropa, kecuali Spanyol. Kini Cancelo berharap menambah koleksinya bersama Barcelona.

Pesepakbola 29 tahun itu sudah berkarier di level tertinggi selama lebih dari satu dekade. Cancelo tercatat sudah memenangi empat gelar juara liga yang berbeda.

Dimulai gelar juara Liga Portugal dengan Benfica, Cancelo kemudian menjadi pemenang Serie A bersama Juventus. Usai bergabung Manchester City, Cancelo bahkan memenangi tiga gelar Premier League, dan satu Bundesliga saat dipinjamkan ke Bayern Munich di setengah musim lalu.

Namun sesungguhnya Cancelo pernah merumput di Spanyol sebelum bergabung Barcelona pada musim panas lalu. Saat itu Cancelo dipinjamkan ke Valencia di 2014/2015, sebelum menghabiskan tiga musim berikutnya sebagai pemain permanen.



JOAO CANCELO
Pemain Barcelona

Namun, di periode musim tersebut Laliga dikuasai oleh Barcelona yang menggondol tiga gelar juara, dan sekali di-menangi Real Madrid.

Cancelo menjalani tiga pertandingan pertamanya di Barca dengan impresif usai mengemas satu gol. Cancelo bertekad mewujudkan ambisinya menjadi juara di Spanyol. "Saya memang ambisius. Saya ingin menjalani pertandingan demi pertandingan. Saya memimpikan memenangi liga, karena sudah memenangi setiap liga di Eropa kecuali di Spanyol. Saya juga bersemangat tentang Liga Champions," kata Cancelo dalam wawancaranya dengan Mundo Deportivo.

Saat ini Barcelona berada di peringkat kedua klasemen Liga Spanyol dengan selisih dua poin dari Madrid di puncak. Performa Cancelo akan diuji saat Barca menjamu Celta Vigo, pada lanjutan Laliga, Sabtu (23/9) malam WIB.

ovit

Liverpool Perlihatkan Performa Bagus

LINZ (IM) - Liverpool harus kerja keras saat mengalahkan tuan rumah LASK 3-1 pada matchday 1 Liga Europa 2023/2024 di Raiffeisen Arena, Jumat (22/9) dinihari WIB.

The Reds dikejutkan dengan gol pembuka klub Austria itu yang dicetak Florian Flecker di babak pertama. Namun Liverpool bangkit setelah turun minum. Tiga gol balasan tercipta masing-masing dari Darwin Nunez (penalti), Luis Diaz dan Mohamed Salah yang masuk menggantikan Ryan Gravenberch.

Kemenangan ini melambungkan pasukan Jurgen Klopp ke puncak klasemen Grup F Liga Europa, mengumpulkan tiga poin, sedangkan LASK di urutan terbawah.

Klopp mengaku senang dengan kemenangan timnya. "Kami memperlihatkan dua situasi dari babak pertama di mana kami tampil sangat baik.

Dan saya sangat gembira karena saya sudah tahu ini akan sulit. Tapi itu pertandingan yang sulit. Kami toh memenangkannya, dengan sangat pantas," kata Klopp di laman resmi Liverpool.

Menurut Klopp, timnya

mempunyai banyak peluang sehingga sanggup membalikkan keadaan. "Kami memiliki momen-momen bagus dan itulah yang kami tunjukkan dan selain itu saya sudah bilang kepada pemain bahwa kami harus mengisir rasa frustrasi dan mulai permainan lagi dan kami memiliki peluang bagus untuk membalikkan situasi. Dan itulah yang kami lakukan," ujarnya.

Hanya Klopp menyoreti kondisi lapangan Raiffeisen Arena "Stadionnya menakutkan, begitu juga dengan atmosfernya. Namun, area yang hijau di tengah itu bukan lapangan melainkan padang rumput. Bisa berbahaya main di sini pada bulan Desember," tandas Klopp.

Selanjutnya Liverpool akan fokus di Liga Inggris guna menghadapi West Ham United, Minggu (24/9) malam WIB.

vdp



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool



MARTIN ODEGAARD
Pemain Arsenal

Arsenal Vs Hotspur Bakal Panas di Emirates

Catatan tak terkalahkan di awal musim ini otomatis membawa Arsenal dan Tottenham Hotspur bersaing di papan atas tabel klasemen Liga Inggris.

LONDON (IM) - Laga seru, panas dan menarik bakal terjadi di Liga Inggris saat Arsenal menjamu Tottenham Hotspur. Derby London Utara itu digelar di Emirates Stadium, Minggu (24/9) pukul 20.00 WIB.

Arsenal dan Tottenham sama-sama menang empat kali dan belum terkalahkan di Premier League musim ini. Arsenal sudah mencetak total sembilan gol dan baru kebobolan empat, sedangkan Tottenham mencetak 13 gol dan kebobolan lima kali.

Pekan lalu, Arsenal dan Tottenham sama-sama menang dengan margin satu gol. Arsenal menang 1-0 di kandang Everton berkat gol tunggal Leandro Trossard, sedangkan Tottenham menang 2-1 menjamu Sheffield United melalui gol-gol Richardson dan Dejan Kulusevski. Gol lawan dicetak

oleh Gustavo Hamer.

Setelahnya Arsenal tampil perkasa di Liga Champions. Ditantang PSV Eindhoven di Emirates Stadium, anak-anak asuh Mikel Arteta menang meyakinkan dengan skor 4-0 lewat Bukayo Saka, Leandro Trossard, Gabriel Jesus dan Martin Odegaard.

Trossard tampil bagus dalam dua laga terakhir. Selain gol beruntun, dia juga menyumbang satu assist ketika melawan PSV tengah pekan kemarin.

Musim lalu di tempat yang sama, Arsenal menang 3-1. Tiga gol Arsenal diciptakan oleh Thomas Partey, Gabriel Jesus dan Granit Xhaka. Satu gol Tottenham dicetak oleh Harry Kane dari titik penalti. Hanya saja kali ini Xhaka dan Kane sudah berganti klub. Xhaka memperkuat Bayer Leverkusen sementara Kane

memperkuat Bayern Munich.

Catatan tak terkalahkan otomatis membawa Arsenal dan Tottenham kini bersaing di papan atas tabel klasemen EPL. Saat ini Spurs duduk di tangga 2, sedang The Gunners menguntit di posisi 4. Kendati kedua tim ini punya jumlah poin sama (13 poin), tapi Tottenham berhak menempati peringkat lebih tinggi berdasar keunggulan selisih gol, Spurs (+8) dan Arsenal (+5).

Manajer Arsenal Mikel Arteta menyebutkan timnya patut mewaspadai Tottenham Hotspur yang sudah menemukan bentuk permainan terbaiknya. "Kami tentu patut waspada, karena mereka tim kuat. Kami harus fokus di seluruh sektor," kata Arteta di situs klub.

Arteta menganggap bahwa perbedaan jeda istirahat kedua tim dengan laga sebelumnya, dinilai tidak terlalu berpengaruh. "Kami punya waktu 3 hari untuk persiapan menghadapi pertandingan besar ini. Melawan Spurs adalah laga spesial bagi kami, dan kami akan berusaha maksimal meraih hasil yang terbaik,"

ucap Arteta

Jelang laga ini Martin Odegaard menandatangani kontrak jangka panjang baru pada Jumat (22/9). BBC menyebut gelandang Norwegia itu menandatangani kontrak yang akan mengikatnya di Arsenal sampai 2028. Tentu hal ini memberikan semangat bagi sang pemain menghadapi laga nanti.

"Menandatangani kontrak baru adalah keputusan mudah buat saya untuk banyak alasan. Utamanya apa yang kami lakukan sekarang sebagai klub itu spesial dan saya ingin jadi bagian dari itu. Saya sangat bersemangat menantikan masa depan. Saya sudah menemukan tempat di mana saya bisa benar-benar menetap dan menyebutnya sebagai rumah. Tentu memotivasi menghadapi laga melawan Tottenham," ujar Odegaard di situs resmi klub.

Pelatih Tottenham Hotspur Ange Postecoglou mengaku laga nanti bakal berat bagi timnya. "Kita semua tahu Arsenal sangat kuat. Tetapi ini laga derby, tentu kedua tim punya motivasi

yang sama. Jadi saya hanya memotivasi para pemain, untuk tampil dengan performa terbaik," kata Postecoglou di situs klub.

Penyerang Spurs Son Heung-min yakin Arsenal tidak akan mau menghadapi Tottenham Hotspur dan berharap timnya bisa membalaskan dendam setelah hasil mengecewakan musim lalu.

"Setiap pertandingan tandang selalu sulit di Premier League, tidak mudah. Kami mengalami tahun yang sulit di Arsenal musim lalu. Saya tahu apa artinya bagi klub, para penggemar dan juga para pemain. Kami harus memahami seperti apa pertandingan itu. Ini akan menjadi pertandingan yang sangat sulit tetapi mereka tidak ingin menghadapi kami saat ini," ujar Son di situs klub.

Laga lainnya adalah Manchester City Vs Nottingham, Crystal Palace Vs Fulham, Luton Town Vs Wolverhampton, Brentford Vs Everton, Chelsea Vs Aston Villa, Brighton Vs Bournemouth dan Sheffield United Vs Newcastle United. ovit

Indonesia Dituntut Kalahkan Korea Utara

JINHUA (IM) - Timnas Indonesia dituntut mengalahkan Korea Utara pada fase Grup F, ajang Asian Games yang berlangsung Minggu (24/9) malam WIB.

Jika sampai gagal, maka kandas pula kiprah mereka di ajang benua Asia ini.

Kekalahan mengejutkan dari Taiwan U-24 pada Kamis (21/9) lalu memang membuat peluang Indonesia begitu berat. Pelatih Indra Sjafri harus melakukan sesuatu sehingga Rizky Ridho dan kolega bisa menemukan kembali bentuk permainan.

Timnas Indonesia saat ini berada di peringkat dua klasemen Grup F dengan satu kali menang dan satu kalah. Catatan tersebut sama dengan Taiwan, namun Indonesia berhak atas peringkat kedua karena unggul selisih satu gol.

Indonesia akan lolos jika mengalahkan Korea Utara, apapun hasil Kirgistan melawan Taiwan. Jika Taiwan

gagal menang, Indonesia bisa menjadi juara grup karena unggul head-to-head dengan Korea Utara.

Sementara jika Taiwan mengalahkan Kirgistan, maka susunan peringkat akan ditentukan dari selisih gol pertemuan tiga tim teratas (mengesampingkan hasil melawan Kirgistan). Dalam kondisi ini, Indonesia akan lolos minimal sebagai runner-up.

Tim Merah Putih juga bisa lolos sebagai runner-

up grup jika hanya bermain imbang dengan Korea Utara, namun Kirgistan harus mengalahkan Taiwan. Dengan begitu, jumlah poin Indonesia akan lebih banyak dari kedua negara tersebut.

Jalan yang paling aman adalah Indonesia harus mengalahkan Korea Utara. Indra Sjafri menegaskan tim arahnya harus tampil habis-habisan lawan Korea Utara di Stadion Zhejiang Normal University East nanti. vdp



RIZKY RIDHO
Pemain Timnas Indonesia

Onana Tetap Mendapatkan Pembelaan

MANCHESTER (IM) - Performa Andre Onana bersama Manchester United (MU) jauh dari harapan. Namun sang kapten, Bruno Fernandes, memberi pembelaan untuknya. Kiper Kamerun itu diyakini bisa memberi kontribusi positif untuk tim.

Pada lanjutan Liga Champions tengah pekan ini, MU menelan kekalahan 3-4 dari Bayern Munich. Saat bertanding di Allianz Arena, gol pertama Bayern yang dicetak oleh Leroy Sane ada peran blunder Onana.

Onana sendiri mengakui kesalahan. Karena sikapnya itu, Onana pun mendapatkan respons positif. Eks pemain MU, Rio Ferdinand salah satu orang yang memuji sikap Onana. Sementara Bruno Fernandes memintanya agar diri sendiri.

"Ini bukan men-Andre

adalah penjaga gawang yang luar biasa. Dia akan terus memberi kami banyak poin, banyak penyelamatan. Dia tak boleh menyalahkan apa pun. Kami harus menyalahkan tim, kami akan melewati momen ini bersama-sama karena kami tim yang kuat," kata Bruno Fernandes di Manchester Evening News.

Onana sejatinya diplot menjadi penjaga gawang andal setelah MU mengalami masalah di tersebut saat dikawal David de Gea.

Usai De Gea sudah hangkang, Onana ternyata tidaklah seperti yang diharapkan. MU selanjutnya akan melawan tuan rumah Burnley dalam lanjutan Liga Inggris di Turf Moor, Minggu (24/9) dini hari.

Agar diri sendiri.

Andre Onana Pemain MU



ANDRE ONANA
Pemain MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com